

Tiongkok Intensifkan Pola Baru Keterbukaan

2017-12-25 11:04:26 Kantor Berita Xinhua

Rapat kerja ekonomi Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok (PKT) digelar di Beijing belum lama yang lalu. Rapat tahunan tersebut mengajukan untuk mengupayakan pembentukan pola baru keterbukaan yang menyeluruh. Para ekonom Tiongkok berpendapat bahwa perbaikan iklim bisnis adalah salah satu langkah penting yang akan diambil Tiongkok untuk menarik modal asing dan membentuk pola baru keterbukaan yang menyeluruh.

Raker tersebut mengajukan perlunya untuk meningkatkan keseimbangan perdagangan, menaruh perhatian yang lebih besar pada peningkatan kualitas dan nilai tambah produk ekspor, sementara akan terus memperluas ekspor dan menurunkan bea masuk sejumlah produk impor.

Pada Januari hingga November lalu, Tiongkok secara riil memanfaatkan modal asing sebanyak 803,62 miliar yuan RMB, atau meningkat 9,8 persen dibanding periode sama tahun lalu. Menarik lebih banyak perusahaan asing untuk menanam modal di Tiongkok adalah salah satu bagian penting dalam pembentukan pola baru keterbukaan yang menyeluruh. Rapat kali ini sekali lagi menegaskan perlunya memperlonggar akses pasar secara teratur dan terus merampingkan daftar negatif investasi. Sebagai contohnya adalah Zona Perdagangan Bebas Shanghai yang menjalankan sistem pengelolaan daftar negatif. Daftar negatif yang awalnya berjumlah 193 item, kini telah dikurangi menjadi 95 item, dan keseluruhan proses itu hanya memakan waktu empat tahun. Zona Perdagangan Bebas Shanghai memiliki hak untuk secara inisiatif melakukan reformasi dan menjajaki pembangunan pelabuhan perdagangan bebas. Wakil Direktur Komisi Administrasi Zona Perdagangan Bebas Shanghai, Lu Fangzhou berpendapat, pembangunan pelabuhan perdagangan bebas menandakan bahwa Zona Perdagangan Bebas Shanghai telah berdiri sejajar dan memiliki standar yang sama dengan zona perdagangan bebas lainnya di dunia.

Yang patut diperhatikan ialah, rapat kali ini menegaskan perlunya memperluas ruang lingkup dan tingkat keterbukaan, sekaligus memperluas konsep, struktur serta sistem kelembagaan. Baru-baru ini Tiongkok mengumumkan akan membuka pasar moneter kepada bank,

sekuritas dan asuransi modal asing, hal ini secara penuh memmanifestasikan semangat rapat kerja tersebut.